

ごみ収集車両の火災が発生 危険!

- 7月13日(火)、滝川市東町・流通団地地区の家庭系「燃やせないごみ」の収集中に、ごみ収集車両の火災が発生しました。
- 火災発生原因は、本来、混入してはいけない「特定品目」のスプレー缶・ガス缶等である可能性が高く、また、今回は収集作業員にけがはなく車両の破損も軽微でありましたが、ガソリンが入ったままの缶も混入しており、大事故になる可能性もありました。
- 収集された燃やせないごみ袋の中には「資源ごみ」の空き缶・空きびん等も多数混入しており、分別が徹底されていない状況でした。



正しく分別がされていれば、発生しなかった事故

ごみの分別ルールを守ってください!

分別ルールを守らないと、収集作業中の事故や処理施設の機械故障の原因となり、ごみ収集を中止することがあります。安全で安定した収集が行えるよう分別の徹底をお願いします。

- ① スプレー缶・ガス缶、ライター等は、「**特定品目**」です！
燃やせないごみではありません
- ② 電池（乾電池・ボタン電池・リチウムイオン電池等）は、「**特定品目**」です！
※機械に内蔵されている電池・バッテリーは必ず取り外してください。
- ③ 飲料用・食品・調味料などの空き缶、空きびんは、「**資源ごみ**」です！
※中をすすいでください。